
NUEVAS EXPERIENCIAS

29 de octubre del 2018 Llíria 4ºESO



El pasado 29 de octubre, los alumnos de 4º de ESO estuvieron en La Solana, Llíria, para celebrar un día de convivencias. Estuvieron realizando varias actividades en las que aprendieron a convivir con sus compañeros. Además, los profesores prepararon varias dinámicas como, por ejemplo, un juego de palabras con sentimientos para poder representarlos. También, les plantearon varias cuestiones de reflexión, para que indagaran en cómo se sentían ellos mismos y cómo querían ser en el futuro, lo que les hizo pensar en la huella que iban a dejar en el colegio y, a lo largo de su vida, en el mundo. Esta frase, al igual que el Proyecto Scholas (del que vieron el vídeo de la primera edición del curso pasado) fue lo que más les marcó. En general, a todos los alumnos les gustó pasar un día de convivencias, porque les permitió conocer mejor a sus compañeros, y compartir con ellos dinámicas y sentimientos fuera de las aulas del colegio.